



Fin du VI^e Plenum du Comité consultatif interconfessionnel chrétien

Le VI^e Plenum du Comité consultatif interconfessionnel chrétien (CCIC) avait choisi pour thème de sa rencontre « La puissance immuable de l'Évangile et son importance pour la société d'aujourd'hui ». Cette manifestation a eu lieu le 30 octobre 2019, à Moscou.

Sont membres du Comité, fondé en 1996 : des représentants de l'Église orthodoxe russe, de l'Église catholique romaine, de l'Église apostolique arménienne, des communautés de vieux-croyants, des églises luthériennes, baptistes, pentecôtistes et adventistes, des unions et des communautés d'Azerbaïdjan, Arménie, Biélorussie, Géorgie, Kazakhstan, Kirghizie, Lettonie, Lituanie, Moldavie, Russie, Tadjikistan, Turkménistan, Ouzbékistan, Ukraine et Estonie.

Suivant le bilan des assemblées plénières et des tables rondes sur les thèmes « Suivre le Christ. Être chrétien aujourd'hui », « œuvrer pour la paix : une voie évangélique », « l'Évangile, un repère moral dans la société contemporaine », « l'Évangile et le service du prochain (la diaconie) », les membres du Plénum du CCIC ont publié un communiqué et un message.